
Рок-клуб СФУ на фестивале тяжелой музыки

15 ноября 2012 в баре «Че Гевара» прогремел второй по счету «Rising fest» — фестиваль «адски»
тяжелой музыки, которую, к счастью или к сожалению, не всем дано понять. Клуб буквально
сотрясался от рева скоростных соло-партий, звуков метальных рифов и быстрого ритма барабанной
установки. Самые «тяжелые» ребята рок-клуба СФУ, группа Metal Kernel «вдарили рок» по полной
программе, как положено настоящим треш-металлистам.

Первый «Rising fest» прошёл еще в начале октября. По сути, это было первое мероприятие, где
собрались и выступили группы самых разнообразных тяжелых направлений: Death Metal, Black
Metal, Chaotic Hardcore, Melodic death metal и другие.

На концерт пришло огромное количество людей самого разного контингента и самого разного
возраста. Тогда «монстры рока» расшатали своей музыкой стены «Че Гевары», чем вызвали бурный
восторг у зрителей и слушателей. Атмосфера была невероятной. Гости были под большим
впечатлением. Фестиваль удался. Было решено повторить грандиозный успех.

И вот, почти месяц спустя ребята из Metal Kernel подают заявку на участие во втором Rising fest’е.
Группа представляла на фестивале самое легкое из всех направлений «метальной» музыки —
треш-металл, и именно этим они выделились среди всех остальных групп-участниц, что, конечно же,
было отмечено зрителями.

Своими заводными рифами и соло Виталя, Саша, Ярослав и Александр завели гостей и заставили их
веселиться. Многие слушатели даже подпевали им, ведь Metal Kernel имеет достаточно большое
количество своих композиций, с которыми регулярно выступает на больших и маленьких сценах
Красноярска и не только.

«Ну не будем мы больше играть Металлику, у нас много своего хорошего материала!» — сообщил
фронтмэн группы Виталий Яковлев.

Проиграв почти целых 40 минут ребята попрощались с залом.

Интервью с организатором фестиваля

Об истории создания Rising Fest’a поделился один из его организаторов Никита
Мангадаш. Беседу вела Ольга Кропоткина из рок-клуба СФУ.

— Кто помимо тебя организатор?
Н. М.: Кроме меня еще несколько человек, без которых организация концертов была бы
проблематичной. Каждый имеет должность и отвечает за свою работу. Но главный
организатор это люди, которые посещают концерты.

— Как вы решили проводить такие мероприятия?
Н. М.: Я уже и не помню. Идея вынашивалась довольно долго, было много разговоров,
мы хотели преподнести что-то новое. Не скажу, что нам это удалось на 100%, но мы
двигаемся к этому, публику будет еще не раз ждать сюрприз.



— Что вас сподвигло на создание Rising fest?
Н. М.:  Я съездил со своей группой Wirghata в Иркутск, выступить на MHF'12 и увидел,
насколько там высокий уровень организации концертов. Мне стало неприятно, что у
нас в городе нет ничего подобного хотя бы на клубных площадках. Это было толчком.
Также всегда хотелось привозить группы из других городов России, это не только
новая музыка в Красноярске, но и полезные знакомства, обмен опытом.

— Что вы хотели донести до людей этим фестивалем?
Н. М.: Рок един! Наверняка со мной не все согласятся, но не стоит разделять рок
музыку на жанры. Мне кажется только сплоченность и поддержка друг друга,
сможет не дать угаснуть всему этому делу.

— Когда следующее мероприятие от вас ждать?
Н. М.: Планируем на февраль. Это будет грандиозно!

Ольга Кропоткина, рок-клуб СФУ, 21 ноября 2012 г.

© Сибирский федеральный университет. Редакция сайта: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Адрес страницы: https://news.sfu-kras.ru/node/11277

http://news.sfu-kras.ru/node/11277

